

Interkulturelle Woche

Ebenfalls im Rathaus in Königswinter - Tal finden Sie auf der ersten Etage die Fotoserie

„Vielfalt statt Einfach“

Gemeinsamkeit für Gleichbehandlung der Antidiskriminierungsstelle des Bundes.



Wir danken dem Kommunalen Integrationszentrum des Rhein-Sieg-Kreises und KOMM AN NRW für die finanzielle Unterstützung.



KÖNIGSFARBEN

Viele Menschen mit Migrationshintergrund leben in unserer Stadt.

Einige davon sind schon seit mehreren Generationen in Königswinter, manche sind neu zugezogen und wieder andere sind nur zu Besuch hier.

Sie alle aber sind eine Bereicherung für unsere Gesellschaft durch ihre Vielfalt, Kultur und Sprache. Und sie alle sind Teil des Ganzen.

Vielfalt ist bunt.
Königswinter lebt Vielfalt



Interkulturelle Woche

KÖNIGSWINTER

vom 27. September bis 4. Oktober 2020



Herausgeber: Kommunales Vorbereitungsbeirat zur Interkulturellen Woche
Postfach 19 06 48 66033 Königswinter | www.interkulturellewoche.de





Im Erdgeschoss des Rathauses in Königswinter Tal zeigen wir Ihnen die Ausstellung
„MENSCHEN UND RECHTE SIND UNTEILBAR“
von ProAsyl.



Interkulturelle Woche

Am Samstag, 3. Oktober 2020, dem
„Tag der offenen Moschee“
sind Sie um 12.00 Uhr zum Besuch und zur Führung in die Königswinterer Camii Moschee der Türkisch Islamischen Gemeinde zu Königswinter e.V. (unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen) eingeladen.

Anmeldung:

integration@koenigswinter.de.



Zur **Interkulturellen Woche 2020** zeigen wir ab dem 26. September 2020 in der Königswinterer Altstadt verschiedene Stelen.

Jedes auf einer Stele verewigte Land steht für eine Nationalität aus dem bunten Spektrum der „KönigsFarben“.

Eine Stele symbolisiert die Einzigartigkeit des Ganzen und alle zusammen stellen eine sich ergänzende, fröhliche Farbpalette dar.

